
Siracusa.  Mare  accessibile,
progetto  per  il  Plemmirio:
piattaforme e passerelle per
immergersi
llustrato  alla  stampa  il  progetto  di  accessibilità  agli
sbocchi a mare di competenza dell’Area Marina Protetta del
Plemmirio. All’incontro erano presenti il presidente dell’AMP,
Patrizia Maiorca, il sindaco Francesco Italia, il comandante
della  Capitaneria  di  Porto,  Luigi  Daniello,  il  dirigente
responsabile del Demanio, Francesco Moscuzza, il coordinatore
Consortile,  Giancarlo  Sole  Greco,  il  presidente
dell’associazione “Valorabile” Francesco Perez e Bernadette Lo
Bianco,  presidente  dell’associazione  “Sicilia  Turismo  per
tutti”.
“Dallo scorso anno- ha spiegato il presidente dell’Area Marina
Protetta Patrizia Maiorca- abbiamo avviato un confronto con le
associazioni  del  terzo  settore  che  ci  hanno  suggerito  in
quali,  tra  i  trentacinque  sbocchi  a  mare  di  competenza
dell’Area Marina del Plemmirio, fosse meglio intervenire per
garantire una maggiore fruibilità anche da parte dei disabili.
Interventi, ovviamente, effettuati nel pieno rispetto della
natura”.
Tra  le  competenze  dell’AMP  c’è  proprio  la  necessità  di
garantire la fruizione del mare anche ai disabili. Dopo un
censimento dei 35 sbocchi a mare, dislocati lungo i 15 km di
costa  dell’Area  Marina,  sono  stati  individuati  quelli  che
hanno  questa  vocazione.  E  tutto  ciò  grazie  anche  alla
collaborazione con gli Enti territoriali, come il Comune, il
Demanio, la Soprintendenza, la Capitaneria di Porto, il Genio
Civile,le  associazioni  territoriali  ma  anche  privati
cittadini.
“L’accessibilità  è  un  elemento  fondamentale  della
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sostenibilità”: lo ha detto nel suo intervento il sindaco,
Francesco Italia, per il quale “Occorre rendere accessibili
non soli gli sbocchi a mare ma tutti i nostri territori. Ed
occorre  renderli  sostenibili  a  trecentosessanta  gradi  per
ottenere la total quality di cui tanto si parla ma che deve
essere vissuta e percepita dai cittadini in ogni circostanza.
In  questa  occasione,  insieme  all’Area  Marina  Protetta  del
Plemmirio,  abbiamo  scelto  di  essere  una  vera  e  propria
comunità al servizio dei cittadini. Una comunità fatta non
solo dalle istituzioni ma anche dalle associazioni che si
occupano dei diritti dei disabili”. E alle associazioni Italia
si  è  poi  rivolto,  rimandando  a  Gennaio  per  una  prima
ricognizione  a  consuntivo  della  stagione  in  corso,  e  per
individuare gli aspetti da migliore per la prossima stagione.
Lo  scorso  anno  l’Area  Marina  Protetta  ha  stipulato  un
protocollo  d’intesa  con  l’associazione  “Valorabile”  di
Francesco Perez, che ha contributo all’individuazione degli
interventi  da  effettuare  e  che  gestirà  le  cinque  sedie
Solemar, che facilitano l’ingresso in acqua ai disabili, che
l’AMP  ha  acquistato.  Gli  interventi  effettuati  in
collaborazione  con  il  Comune  hanno  riguardato  la
riqualificazione dell’accesso allo sbocco Numero 1 e 2, alla
Fanusa. In particolare, all’accesso 2 sono stati realizzati
uno  scivolo  e  una  passerella  che  arriva  fino  al  mare.
Ripristinata inoltre la discesa allo sbocco 4, danneggiata
dalle mareggiate. Grazie ai maniglioni per l’accesso e la
risalita anche lo sbocco 12 è stato reso idoneo ai disabili.
All’accesso 21, situato accanto allo stabilimento balneare “La
tonnara” sono state posizionate piattaforme e passerelle che
dalla strada interna conducono direttamente in acqua. E sempre
grazie alla sinergia con i privati, in questo caso con la
ditta  Varco  23,  anche  all’accesso  22  viene  garantita
l’assistenza ai disabili. Allo sbocco 25, invece, nella parte
centrale dell’Area Marina Protetta del Plemmirio, grazie alla
collaborazione  con  i  privati  cittadini,  è  stato  possibile
sistemare  parte  della  strada  che  conduce  a  una  piscina
naturale  dove  in  passato  erano  già  stati  posizionati  i



maniglioni. Alla spiaggia dell’Hotel Minareto, accesso 35, si
può arrivare grazie a una scaletta naturale scavata nella
roccia. Per i disabili invece è previsto l’ingresso dall’hotel
e  l’assistenza  fino  all’arrivo  in  spiaggia.  Oltre  alla
sistemazione degli sbocchi, con una particolare attenzione per
i disabili, sono stati effettuati anche interventi di pulizia
e  riorganizzazione  di  tutti  gli  accessi  di  competenza
dell’Area  Marina  Protetta  del  Plemmirio.  Entro  Ferragosto
verrà ultimata la sistemazione della cartellonistica con le
regole di comportamento da adottare. Ad effettuare i lavori di
sistemazione quest’anno è stata la ditta Tixi srl.

Siracusa. Oltre due chili di
hashish, cocaina e armi in un
sottoscala:  sequestro  della
polizia
Continuano le attività di contrasto alle piazza dello spaccio
a Siracusa. Gli agenti delle Volanti sono tornati ieri in via
Immordini  e  anora  una  volta  hanno  rinvenuto  dello
stupefacente,  poi  sequestrato.  Nel  dettaglio  si  tratta  di
oltre due chili di hashish e 70 grammi di cocaina, celati in
un  sottoscala  insieme  ad  una  pistola  con  relativo
munizionamento i servizi della Polizia di Stato finalizzati al
contrasto alle piazze dello spaccio siracusano. Ieri, durante
un  controllo  in  una  palazzina  popolare  di  Via  Immordini,
Agenti delle Volanti hanno rinvenuto, in un sottoscala, oltre
due chilogrammi di hashish, 70 grammi di cocaina, un coltello
ed una pistola con relativo munizionamento.
Tutto il materiale rinvenuto è stato sequestrato. Indagini in
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corso.

Siracusa.  Discarica
all’interno  del  parcheggio
Von  Platen:  “In  azione
indisturbati  perfino  di
mattina”
Il parcheggio di via Von Platen resta luogo “prescelto” da chi
scarica  materiale  senza  criterio  e  deturpando  luoghi  che
dovrebbero, invece, essere impeccabili. La struttura di via
Von Platen è uno di questi, punto di riferimento di camperisti
e,  nelle  intenzioni  espresse  dal  Comune,  posteggio  da
promuovere anche per i siracusani che intendono raggiungere
Ortigia, soprattutto nelle sere estive. Eppure l’immagine che
vedete è stata scattata questa mattina, da un cittadino, e non
rappresenta  nulla  di  nuovo.  Già  in  diverse  occasioni  i
residenti  dell’area  circostante  chiedono  una  soluzione
definitiva ad un problema che non è solo di decoro. Ci sono
elettrodomestici  tra  i  rifiuti  scaricati,  ci  sono  perfino
sanitari. Le domande da porsi sono diverse. Com’è possibile
che  qualcuno  possa  accedere  indisturbato  all’interno  del
parcheggio, effettuare operazioni di questo tipo e non essere
visto e bloccato da nessuno? Questo è senza dubbio il primo
punto su cui occorrerebbe fare chiarezza. Nei mesi passati
SiracusaOggi.it si era già occupato del tema. Successivamente,
il  dirigente  del  settore  Ambiente,  Gaetano  Brex,  aveva
disposto  la  rimozione  di  quella  e  di  altre  discariche
segnalate  nel  territorio.  Era  giugno.  L’unico  risultato
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ottenuto  sarebbe  stato  lo  svuotamento  dei  contenitori
dell’indifferenziata. Ma per gli ingombranti, nulla. E se a
questo si aggiunge che qualcuno continua ad “alimentare” la
discarica, davanti agli occhi stupiti dei turisti che pagano
per usufruire dei servizi del parcheggio, qualcosa sembra non
quadrare. Della vicenda si sta occupando anche il consigliere
comunale  Francesco  Burgio,  sollecitato  da  alcuni  residenti
della  zona.  Al  Comune  sono  state  inviate  anche  lettere  e
segnalazione  da  parte  di  amministratori  di  condominio  che
chiedono  il  ripristino  di  una  situazione  di  vivibilità
migliore,  parlando  di  “situazione  incresciosa”.  Tra  le
richieste, anche il ripristino di alcune parti di recinzione,
con la relativa rimozione di rifiuti.
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Siracusa.  Parcheggio
Mazzanti:  “La  città  vedrà
completata  una  storica
incompiuta”
E’ motivo di evidente soddisfazione l’ok al finanziamento del
completamento del parcheggio di via Mazzanti per la giunta
comunale. Ad esprimerla è il sindaco, Francesco Italia, dopo
le l’inserimento in graduatoria del progetto presentato dal
Comune e a cui più volte ha fatto riferimento nei mesi passati
l’ex vice sindaco, Giovanni Randazzo.
Il decreto fa seguito ad un bando pubblicato dall’Assessorato
Regionale sulla GURS n. 35 del 10 agosto 2018, che prevedeva
per  la  città  di  Siracusa  la  somma  di  Euro  995.587,84  e
finalizzato  alla  realizzazione  di  un  parcheggio  di
interscambio. Con deliberazione di Giunta Municipale n. 264
del 19 dicembre 2018, il Comune di Siracusa ha approvato il
progetto definitivo per il completamento del parcheggio di Via
Mazzanti, inserito nel piano triennale delle opere pubbliche e
approvato dal Consiglio Comunale il 18 dicembre 2018 grazie al
voto favorevole di 15 consiglieri comunali. L’opera è stata
finanziata,  quindi,  grazie  all’approvazione  definitiva  del
progetto ed all’inserimento dello stesso nel piano triennale
delle opere pubbliche.
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Il parcheggio di Via Mazzanti è, inoltre, uno dei parcheggi di
interscambio previsti nel “Piano Generale del Traffico Urbano”
e del “Piano Urbano della Mobilità Sostenibile” adottato dalla
precedente Giunta Municipale il 30 maggio 2018 ed approvato da
18 consiglieri dell’attuale Consiglio Comunale.
“La  realizzazione  del  completamento  del  parcheggio  di  Via
Mazzanti-  dichiara  il  sindaco,  Francesco  Italia-  è  un
importante tassello della programmazione dell’Amministrazione
comunale,  già  avviata  dalla  precedente  Giunta  comunale  in
materia  di  mobilità  e  trasporti  della  città  di  Siracusa.
L’accesso a questo ulteriore finanziamento è il frutto di un
efficace  lavoro  di  squadra  tra  progettisti,  Giunta  e
Consiglieri  comunali”.

Parole di ottimismo anche da parte del consigliere comunale
Carlo Gradenigo, che sottolinea come le somme sono frutto di
una buona collaborazione, che ha visto “impegnati insieme, la I
e  IV  Commissione  Consiliare,  la  Giunta  e  non  ultimo  l’intero
Consiglio Comunale che ha votato e approvato in modo unanime prima
l’emendamento che ha di fatto reinserito il progetto nell’elenco
annuale delle opere pubbliche (del quale mi onoro di essere stato
promotore e primo firmatario) e poi il Piano Urbano della Mobilità
Sostenibile, dando l’opportunità alla città di vedere ultimata una
delle grandi incompiute di Siracusa che adesso ha tutte le carte
in regola per poter essere realizzata e messa a sistema”.

Floridia.  Netturbini  senza
stipendio da giugno, stato di
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agitazione  e  sit-in  davanti
al Municipio
Non  percepiscono  stipendio  dalla  mensilità  di  giugno  i
lavoratori  del  servizio  di  igiene  ambientale  impiegati  a
Floridia.  All’appello,secondo  quanto  comunica  la  segreteria
territoriale FSI-USAE di Siracusa mancano le retribuzioni di
giugno, la quattordicesima, la mensilità di luglio, per la
quale non ci sarebbero prospettive. Il consorzio Prosat non
avrebbe fornito rassicurazioni in merito. “Tale situazione -
spiega il sindacato- rappresenta una grave inadempienza nei
confronti dei lavoratori che puntualmente svolgono il proprio
lavoro  con  impegno  ma  che  non  sono  corrisposti  con  pari
puntualità  nella  loro  spettante  retribuzione.Il  segretario
territoriale Renzo Spada manifesta il proprio disappunto per
una  situazione  che  diventa  ogni  giorno  sempre  più
insostenibile  e  per  la  quale  si  batterà  al  fianco  dei
lavoratori affinché venga loro garantito il diritto di avere
una  retribuzione  puntuale  come  puntuale  è  il  lavoro  che
svolgono”.  Lo stato di agitazione è stato proclamato a fine
luglio. In attesa di un incontro con il prefetto, domani, sit-
in dalle 11 in poi in piazza Umberto I, sotto il palazzo
Comunale.

Siracusa.  Multato  circolo
nautico: mancati requisiti di
igiene e per la distribuzione
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degli alimenti
Continuano  i  controlli  amministrativi  presso  gli  esercizi
commerciali di somministrazione di alimenti e bevande e di
ristorazione disposti dal Questore di Siracusa ed eseguiti
dagli  Agenti  della  Divisione  di  Polizia  Amministrativa  e
Sociale, insieme a personale del locale Ufficio Sian (Servizio
Igiene degli Alimenti e della Nutrizione dell’Asp di Siracusa)
ed a personale della Polizia Municipale di Siracusa. In uno
degli  esercizi  pubblici  controllati,  adibito  a  circolo
nautico,  gli  operatori  hanno  accertato  numerose  violazioni
sanitarie ed amministrative.
In  particolare,  l’attività  di  ristorazione  –  bar,  sita
all’interno del suddetto circolo, veniva svolta in assenza
della  S.C.I.A.,  ed  il  titolare  è  stato  sanzionato  per  la
mancata  registrazione  dello  stabilimento  ai  fini  della
distribuzione degli alimenti nonché per i mancati requisiti di
igiene. Inoltre, è stata elevata un’altra sanzione per la
mancata autorizzazione della pubblicità posta all’esterno del
locale e per la diffusione musicale non autorizzata.
Ulteriori accertamenti sono in corso, da parte degli organi di
Polizia, al fine di verificare altre violazioni di carattere
amministrativo o penale.

Sorpreso  a  Fontane  Bianche
con  90  grammi  di  hashish,
inseguimento e arresto
Nella serata di ieri i Carabinieri della Stazione di Cassibile
nell’ambito di un servizio di controllo del territorio volto
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al contrasto dello spaccio di sostanze stupefacenti, hanno
tratto in arresto in flagranza di reato  Salvatore Stefano
Rizzotto, disoccupato siracusano, 47 anni, pregiudicato anche
per reati specifici.
Nello specifico, i militari dell’Arma, durante un servizio
perlustrativo  in  località  Fontane  Bianche  notando
l’atteggiamento sospetto di un motociclista che appena notata
la pattuglia dell’Arma cambiava direzione di marcia imboccando
una strada rurale, hanno deciso di procedere ad un controllo
approfondito. Il centauro, vistosi seguito dai Carabinieri,
avrebbe tentato di disfarsi di un involucro che occultava nei
pantaloni  lanciandolo  nell’erba  e  risultato  successivamente
contenere sostanza stupefacente. I Carabinieri comunque sono
riusciti a recuperare l’involucro ed hanno rinvenuto al suo
interno  un  panetto  di  hashish  del  peso  di  90  grammi,
sottoposto a sequestro. Il 47enne, non potendo giustificare il
possesso  di  un  così  ingente  quantitativo  di  sostanza
stupefacente, del valore stimabile a circa 900 euro nella
vendita  al  dettaglio,  è  stato  dichiarato  in  arresto  dai
militari  operanti  per  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di
sostanza stupefacente.
Il Rizzotto, accompagnato presso i locali della Stazione di
Cassibile per le formalità di rito, è stato infine sottoposto
al regime degli arresti domiciliari in attesa di giudizio di
convalida.
I  servizi  antidroga  dei  Carabinieri  della  Compagnia  di
Siracusa  continueranno  con  la  stessa  intensità  anche  nei
prossimi giorni.
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Siracusa. Riapre il Ginnasio
Romano, visite dalla seconda
metà di agosto
Anche il Ginnasio Romano riapre al pubblico. Lavori in corso
nel  sito  archeologico  di  Siracusa  che,  dopo  il  Castello
Eurialo,  tornerà  fruibile.  Gli  interventi  termineranno  nei
prossimi giorni. L’apertura al pubblico è prevista per la
seconda  settimana  del  mese,  subito  dopo  Ferragosto.  La
riapertura del Ginnasio Romano era stata preannunciata dal
direttore del Parco Archeologico, Calogero Rizzuto.

Siracusa.  Parcheggio
Mazzanti,  finanziato  il
completamento:  quasi  un
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milione per il progetto del
Comune
Finanziati  con  decreto  del  Dipartimento  regionale  delle
Infrastrutture  per  978.214,  74  mila  euro,  i  lavori  di
completamento del parcheggio “Mazzanti” di Siracusa. A darne
notizie gli Assessori Edy Bandiera e Marco Falcone durante
l’incontro di ieri con il Gruppo Consiliare di Forza Italia al
Comune  di  Siracusa,  composto  dai  Consiglieri  Ferdinando
Messina, Federica Barbagallo, Gianni Boscarino e Alessandro di
Mauro.“L’opera  finanziata  -commenta  Bandiera-  è  tra  le
storiche incompiute pluridecennali della città di Siracusa,
che diviene importante infrastruttura a servizio di un’area
nella quale ricadono importanti uffici e centri direzionali
della città, oltre che attività commerciali”. Il progetto del
Comune  finanziato  riguarda  un  primo  step  rispetto  al
complessivo intervento previsto per la struttura, destinata a
diventare  un  punto  di  interscambio  per  agevolare  gli
spostamenti da e verso la zona alta della città, come prevede
il Piano della Mobilità e dei Trasporti. Un secondo passaggio,
in  futuro,  dovrà  riguardare,  invece,  i  sotterranei,
attualmente luogo di riparo di fortuna per alcuni senzatetto,
come emerso anche da recenti “blitz” delle forze dell’ordine.

Tre  Aree  Zes  per  Siracusa:
impegno  della  Regione.
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Italia:  “Forte  impulso
all’economia”
Si  ribalta  a  Palermo  il  confronto  sulle  aree  Zes  per  la
Sicilia Orientale. Il sindaco, Francesco Italia è rientrato da
Palazzo D’Orleans, ieri sera, con un risultato per certi versi
inaspettato, al termine dell’incontro promosso dall’assessore
regionale alle Attività produttive, Mimmo Turano.
La  bozza  di  proposta  presentata  dal  Governo  regionale
prevedeva, per la città di Siracusa, una sola area pari a 67
ha, a fronte delle tre aree individuate e richieste dal Comune
capoluogo.
A  seguito  di  un  lungo  confronto  conclusosi  nel  tardo
pomeriggio, l’assessore Turano ha accolto le richieste del
Sindaco,  impegnando  il  Governo  ad  inserire  le  tre  aree
proposte dal Comune di Siracusa per complessivi 146 ha.
“Ringraziamo  l’assessore  Turano  -ha  commentato  Italia-  per
aver integralmente accolto le nostre istanze, convinti come
siamo che gli strumenti offerti dalle ZES potranno dare un
forte  impulso  allo  sviluppo  dell’economia  produttiva  della
nostra città”.
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